

Information zum vorläufigen Entfall der Lizenz-Übersichts-Tabellen

Liebe Faustball-Freunde,

leider müsst Ihr an dieser Stelle bis auf weiteres mit der folgenden Information leben!

Auf Anfrage meinerseits beim Datenschutzbeauftragtem des BTB hat sich herausgestellt, dass die bisher von mir veröffentlichten Listen mit den saisonal zugelassenen badischen Schiedsrichtern in dieser Form nicht mehr dem aktuellen, legalen Stand des Datenschutzgesetzes entsprechen!

Aus diesem Grund habe ich sie vorsorglich aus dem Netz entfernen lassen.

Der LfA erarbeitet schnellstmöglich eine gesetzeskonforme Lösung, um Euch in Zukunft wieder die gewohnt umfassende Information an dieser Stelle anzubieten.

Sobald es für den LfA praktikable und gesetzlich zulässige Lösungen gibt, werden diese hier bekanntgegeben. Ob wir diese Lösungen noch vor dem Start zur Feldrunde 2018 anbieten können oder erst im Verlauf der Saison, ist momentan offen.

Unser angestrebtes Ziel ist auf jeden Fall eine Information, die wieder umfassend Auskunft über den Stand unserer zugelassenen A-, B- und C-Schiedsrichter gibt.

Bitte übt Euch in Geduld. In der Zwischenzeit stehe ich natürlich für alle Fragen und Auskünfte zum Thema zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Euer LSW

Franz-Joachim van Dawen